



SEGÚN CIPAL EL EQUIPO DE GOBIERNO ENVÍA AL MINISTERIO EL MACRO PROYECTO DEL FRENTE LITORAL CON IMPORTANTES CARENCIAS

**El Frente Litoral debiera ser un ícono emblemático de nuestra bella ciudad**

Según Arianna Bürli: “para Cipal los grandes proyectos como la remodelación del Frente Litoral, que nos va a costar a los alteanos y alteanas más de 3 millones de euros deberían incluir todos los factores que aseguren que el resultado final será una imagen atractiva y de calidad urbana, además de contemplar aspectos como la movilidad y sostenibilidad.

La ejecución del proyecto implica que el Equipo de Gobierno va a eliminar los cerramientos pero no aporta ninguna alternativa, lo que deja a los empresarios de la primera línea desamparados en este tema, además de no contemplar la idea de una arquitectura urbana unificada. Desde Cipal no queremos para Altea más macro proyectos mal ejecutados. Tiempo han tenido de sobra, para de una vez por todas, hacer un proyecto integral, puntero y referente”.